

martes 15 de junio de 2021

# El Ayuntamiento de Antequera acercará a los barrios actividades culturales de magia, música y cine aprovechando la llegada del verano

El Área de Cooperación Ciudadana pone en marcha este pionero ciclo de actividades promovido por el Consistorio y que se canalizará a través de asociaciones de vecinos de toda la ciudad. Todas estas actividades se llevarán a cabo en espacios al aire libre con aforo limitado y controlado entre el 24 de junio y el 30 de julio, evitando así grandes aglomeraciones.



El teniente de alcalde delegado de Programas Sociales y Cooperación Ciudadana, Alberto Arana, y la teniente de alcalde de Cultura, Elena Melero, han presentado un ciclo de actividades culturales y de ocio a desarrollar íntegramente en seis barrios de nuestra ciudad aprovechando la llegada del verano.

“b’21”, como se ha venido a denominar a esta agenda de ocio en barrios, nace con el objetivo de diversificar las actividades culturales en toda la ciudad llevándolas hasta los distintos barrios en colaboración con las asociaciones vecinales,

haciendo así que el verano sea más llevadero y que haya el máximo de propuestas culturales y de ocio posibles:

En este sentido, Arana confirma que a través de esta iniciativa se conseguirá también llevar a los barrios este tipo de actividades evitando a su vez grandes aglomeraciones de personas a través de aforos limitados y con las mayores medidas de seguridad.

Estas actividades se van a desarrollar entre el 24 de junio y el 30 de julio, llevándose a cabo en las pistas polideportivas de San Juan, La Moraleda, Los Remedios, San Miguel y Parquesol así como, en el caso de La Quinta, en la plaza del parque infantil Isabel María Campaña.

Tres serán los tipos de actividades a realizar. Una de ellas el espectáculo de magia y acrobacias aéreas “Imagina”, a cargo de Dani Daniello; otra, música de la mano de Mael Flamenco a través de la Escuela Municipal de Música y, por último, cine.

Todas las entradas serán gratuitas, pudiéndose obtener a través de las distintas asociaciones de vecinos para poder garantizar la aplicación de medidas de prevención y seguridad anti-COVID, limitándose además el aforo a un máximo de 320 personas por cada una de las actividades que se desarrollen.

Las asociaciones vecinales que colaborarán en el desarrollo de este ciclo serán las de San Juan, El Carmen, Andalucía-Zona Centro, Veracruz, Puerta de Granada, La Quinta, El Arenal, San Miguel y Los Alminares.

### Calendario completo de actividades por ubicaciones

- Pista de San Juan: música, 24 de junio; cine, 9 de julio; magia, 23 de julio.
- Pista de La Moraleda: cine, 25 de junio; magia, 7 de julio; música, 16 de julio.
- Pista de Los Remedios: magia, 3 de julio; cine, 16 de julio; música, 23 de julio.
- Parque Isabel Campaña en La Quinta: cine, 2 de julio; magia, 16 de julio; música, 30 de julio.
- Pista de San Miguel: magia, 24 de junio; música, 9 de julio; cine, 30 de julio.
- Pista de Parquesol: música, 2 de julio; cine, 23 de julio; magia, 30 de julio.

